

Fragments

[Écho du témoignage 11 page 288]

Les exhortations contenues en Hébreux 3 ont pour but de maintenir le chrétien dans une confiance qu'il possède et dans laquelle il doit persévérer, et nullement de dissiper des doutes ou des craintes. Faire servir cette épître à sanctionner des doutes pareils, c'est une machination de l'ennemi. Mais, bien que la connaissance de la grâce puisse seule délivrer de toute crainte, il importe extrêmement de garder dans la pratique une bonne conscience.

Dans les rapports d'Éliézer avec Rebecca, ce sont les bijoux d'abord ; avec Laban, l'introduction dans la maison précède les bijoux. L'Esprit seul agit dans la puissance et la confiance de la *grâce*. Laban était un légaliste.